

# POLRI

## Polsek Sukaratu Tingkatkan Keamanan Pagi, Patroli Intensif di Titik Rawan Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET](http://KOTATASIKMALAYA.POLRI.NET)

Dec 6, 2025 - 12:25



KOTA TASIKMALAYA - Setiap pagi, hiruk-pikuk aktivitas warga Tasikmalaya mulai menggeliat. Di tengah kesibukan itu, kehadiran aparat kepolisian Polsek Sukaratu Polres Tasik Kota menjadi penyejuk sekaligus pengaman. Mereka hadir di perempatan strategis dan titik-titik yang berpotensi rawan, memastikan kelancaran arus kendaraan dan memberikan rasa aman bagi setiap orang yang

memulai harinya.

Aiptu Ade Andriyanto bersama Briptu Rama Jati tak gentar menyambangi Perempatan Nyalindung dan Perempatan Cihanjuang di Jalan Cisinga. Tak hanya itu, mereka juga menysisir area sekitar ATM, SPBU, pusat perbelanjaan seperti Indomaret, apotek, toko jamu, hingga objek vital lainnya. Kegiatan ini bukan sekadar formalitas, melainkan langkah nyata untuk membentengi masyarakat dari ancaman kejahatan jalanan, terutama Curat (pencurian berat), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor).

“Kami turun langsung ke lapangan, memastikan tidak ada celah bagi para pelaku kejahatan. Keamanan warga adalah prioritas utama kami,” ujar Aiptu Ade Andriyanto dengan penuh keyakinan.

Kehadiran polisi di tengah-tengah aktivitas pagi disambut hangat oleh masyarakat. Mereka merasa lebih tenang dan terayomi. Salah seorang pedagang di dekat salah satu lokasi patroli mengungkapkan, “Sangat senang dan lega rasanya melihat polisi berpatroli di sekitar tempat kami berjualan. Kami merasa aman.”

Kapolres Tasik Kota AKBP MOH. FARUK ROZI, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukaratu AKP DEDE TARMAN, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli semacam ini merupakan wujud komitmen Polsek Sukaratu dalam mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

“Patroli rutin ini adalah denyut nadi pelayanan kami kepada masyarakat. Tujuannya jelas, untuk mencegah tindak kejahatan C3 dan gangguan Kamtibmas lainnya. Kami ingin memastikan wilayah hukum Polsek Sukaratu selalu aman, kondusif, dan masyarakat merasa nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari,” pungkas AKP DEDE TARMAN, S.H.